
宋丹丹：小沈阳该感谢我

宋丹丹近日接受采访。对于日前传出她将上央视兔年春

晚的消息，宋丹丹明确否认。尽管不上春晚，但她表示每年都

会看，“小沈阳该感谢我，如果我上，他就上不了了(笑)。当然，

生活没有如果，小沈阳的出现也是必然的。”

大嘴巴：一个自愿退，一个有勇气上，有偶然肯定也有必然。
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天气寒冷， 电影火爆，100亿

目标近在咫尺，业内一片欢喜，网

友也有话要说。

好看的电影多了

“从《阿凡达》到《盗梦空间》、

《唐山大地震》， 再到现在的贺岁

档三部大片， 今年的大片我几乎

一部都没落下，年初看到年尾，真

过瘾！” 网友小优是忠实影迷，她

表示今年明显感觉值得一看的电

影多了，这是影迷的好福利。

票价贵了

“100亿票房， 我可是贡献不

小，十几部大片看下来，一个月工

资就少了不少。”网友贝贝鱼算了

一笔账，每逢大片上映，带女友走

进影院是必不可少的节目， 好片

多了，可是票价也水涨船高，现在

两个人随便看一场电影就得花去

近百元。

演员就那几个

网友大玩表示， 虽然好看的

电影多了， 但是给力的演员却不

多，“上半年就看甄子丹自己打自

己，下半年看‘三个葛优’左右互

搏， 具有票房号召力的演员真不

多。”而贺岁档过后，紧接着还有

三个“谢霆锋”、两个“刘德华”、两

个“范冰冰”、两个“姚晨”在等待

影迷“临幸”。网友跳跳糖同样表

示，个别演员被“过度消费”、好演

员断层是现在中国电影的一大瓶

颈。

放映档期太集中

作为中国最为成熟的电影档

期， 今年贺岁档的惨烈程度超过

了以往任何一年，“现在扎进影院

那就是跌进了人海， 挤破头还买

不到票。”网友小易说：“如今电影

就喜欢赶个什么档什么档， 结果

观众一到节假日就看得眼花缭

乱、头昏脑花，但是平常想看个好

电影又没有。” ■记者 吴名慧

赵薇 ：生活要求你必须像一个战士一样去面对，打起

精神，挑起兴头，你才不会觉得疲倦。

觉得累了的话，赵薇给你打气！

郑秀文 ：圣诞过后，又开始期待除夕。二零一一，有什

么美好期待着我们？升大学？加薪？晋升？买到合适的房

子？谈到合适的恋爱？找到人生目标？达成理想？得到宽

恕？放下仇恨？坚固信仰？什么都好，知足常乐就最好。

觉得2011年怎样最好？郑秀文的观点是知足常乐。

中国电影票房

96亿+7天=100亿

微博炉

100亿是个什么概念，中国电影票房今年将给您这个数字。

28日，有消息称，根据国家广电总局电影局和内地各大院

线公布的统计数字，截至12月25日前，今年的可统计票房为96

亿元左右，距离100亿大关还差4亿元。而去年，这个数字最终停

留在62亿。中国电影票房“百亿梦想”能否一举成真只看最后7

天，而这7天恰好是在一年票房积累最猛的贺岁档。近日，中影

集团董事长韩三平在长沙接受媒体采访时透露，2010年中国电

影总票房突破100亿人民币已成定局， 今年注定在中国电影史

上成为重要的一年。

《非诚勿扰2》加入贺岁档鏖战，5天“砍”下2亿票房；“子弹”

出膛11日，成功射穿4亿大关，贺岁档两个重磅“炸弹”携手引爆

了贺岁档迄今为止的最高潮，也带领着中国电影票房朝着百亿

大关大踏步前进。单片票房过亿在今年的电影市场早已不是重

大新闻，数据显示，截止到24日，2010年已经有16部国产片票

房过亿， 海外进口片也有10部， 加起来高达26部， 创历史之

最———去年是18部。其中年初引起观影狂潮的《阿凡达》以13.7

亿一举夺魁票房榜，截至目前，2010国产片票房冠军则被《唐山

大地震》 的6.6亿拿下。 票房过亿似乎就像捅破窗户纸一样简

单，比谁家票房过亿早就不够过瘾，大片们比的是票房过亿的

速度，你敢5天过亿，我就敢3天破亿。

网友说：好看的多了

票价涨高了 档期太挤了

《盗梦空间》剧照。
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